

PTAありがとうございました

7月3日には、第2回目のPTAを行いました。たくさんの保護者の皆様に、子どもたちが楽しく学習する姿を見ていただきました。ありがとうございました。試食会や救命救急講習、命の学習など盛りだくさんのPTAとなりました。

また、PTA環境整備部主催の親子窓ふきでは、皆様に協力していただき、今まで以上に明るい学校になりました。親子で一生懸命作業する姿はほほえましかったですし、昨年より窓ふきが上手になったと思えました。ありがとうございました。

本校のPTA活動は、役員の方々が積極的に運営してくださり大変感謝しております。



1年生は、栄養士の先生と野菜の勉強です。



2年生は、算数の勉強を頑張りました。



3年生は、午前中に救命救急講習をしました。



4年生は和室で給食の試食会をしました。



5年生は助産師さんをお招きして命の授業です。



6年生は図工の作品発表でした。



親子で窓ふき、暑い中本当にありがとうございます。



6月30日秋田県少年少女陸上大会が県営陸上競技場で行われました。本校からは、6年武田風語さん(コンバインドA)、高橋由貴斗さん(コンバインドA) 今野日彩さん(コンバインドB) 5年阿部維月さん(コンバインドA) が出場しました。4名は、大変よく頑張りました。武田風語さんは5位、高橋由貴斗さんは8位入賞を果たしました。おめでとうございます。

熊に注意を!